

Sería bueno que Cuauhtémoc Blanco declare ante la fiscalía: Sheinbaum; reitera que no se protege a nadie



Ciudad de México, a 27 de marzo 2025.- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo consideró que el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco declare ante la Fiscalía de Morelos para que responda por los señalamientos en su contra por violación en grado de tentativa.

Durante su conferencia de prensa matutina, la mandataria mexicana apuntó que la investigación contra el exgobernador de Morelos debe seguir, pese a que el legislador tiene fuero.

“Sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía y que diera su declaración. Sí (tiene fuero), pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación, además hay un nuevo fiscal en Morelos. Es muy importante que siga la investigación y que él declare”, refirió la jefa del Ejecutivo federal.

Por otra parte, la gobernante reiteró que su administración no defiende a nadie que haya cometido un delito.